

Los vecinos de Can Xicota descontentos con el ejercicio de la prostitución al pie de la C-17

## Vecindario molesto

Josep Garcia



Policia, autoridades y vecinos se reunieron junto a las prostitutas.

LAURA GRAU

Una vez más, los vecinos de Can Xicota protagonizan un episodio polémico en el pueblo de Lliçà d'Amunt. Esta vez el problema ha venido por un asunto un tanto delicado que afecta la vida comunitaria.

Como es bien sabido la carretera C-17 es un punto habitual de prostitución desde hace mucho tiempo, cosa que siempre se ha respetado y que nunca había ocasionado demasiados problemas. Ahora bien, de un tiempo hacia aquí, han empezado a surgir descontentos entre los vecinos, cuando las chicas de la C-17 utilizan los bosques y caminos de la urbanización para hacer su trabajo. Para cualquiera resulta un poco embarazoso sacar el perro a pasear o salir a dar una vuelta en bicicleta con los niños y encontrarte con según qué escena.

### SIN RESPUESTA

Después de haber intentado hablar varias veces con el Ayuntamiento y no recibir respuesta, el presidente de la Asociación de vecinos, **Joan Bonet**, decidió contactar con el Ayuntamiento de Canovelles, ya que las prostitutas operan justo donde confluyen los dos términos municipales. Parece

que esta vez los vecinos tuvieron más éxito y fueron escuchados por el alcalde de este municipio vecino. Con lo que, de momento, a pesar de no tener el problema resuelto, se están tomando cartas en el asunto.

**REUNIÓN "IN SITU"**  
El pasado jueves una delegación vecinal se reunió con autoridades de Canovelles en el lugar donde las chicas "trabajan"

La primera acción que se planteó, es hacer una especie de reunión en el punto donde estas ejercen en una entrada que conduce al barrio de can Xicota. Este encuentro tuvo lugar a las 16h del pasado jueves y se concentraron unas 30 personas, entre vecinos, componentes del partido de la oposición del ayuntamiento de Lliçà d'Amunt, policía de Canovelles y medios de comunicación. Para Joan Bonet, el objetivo era poder sacar este problema a la luz y conseguir así solucionarlo. La presencia de los medios de comunicación en principio no estaba prevista, cosa que molestó ligeramente al alcalde de Canovelles, **José Orive**, que pensaba llevar el tema con un poco

más de discreción. Después de la reunión el presidente de la Asociación, pidió disculpas al alcalde y le agradeció enormemente el gesto de ayuda que habían prestado a la comunidad, remarcando que éste estaba haciendo lo que el propio ayuntamiento no había querido hacer.

Una de las soluciones que proponen los vecinos para resolver el problema es poner una señal de dirección prohibida en ese camino y destinar un coche de policía a vigilarlo durante unas semanas para multar a los conductores que no respeten la señal. Esto, disuadiría a los posibles clientes a pararse en ese punto, después de haberse llevado unas cuantas multas. Como consecuencia de la disminución de trabajo las chicas tendrían que irse a otro sitio. Esta medida, requiere la dedicación exclusiva de una patrulla de la policía local, cosa que dejaría otros puntos de los municipios desprovistos, por lo tanto no acaba de gustar a los cuerpos policiales de los respectivos pueblos. De momento el problema queda sin resolver a la espera que se pueda celebrar la reunión entre los jefes de policía de los Canovelles y Lliçà d'Amunt con la asociación de vecinos, que por problemas de calendario se ha pospuesto para la próxima semana.

## Apagón en Montornès y Granollers

**MONTORNÈS.** Una máquina excavadora que trabajaba en una obra que se realiza en la avenida de la Llibertat, de Montornès, causó el apagón que afectaba la tarde del pasado martes a más de dos mil viviendas y establecimientos comerciales de dicha población y de Granollers.

Según informaron fuentes de la compañía de suministro eléctrico Fecsa-Endesa, la incidencia se producía poco después de las cinco menos cuarto de la tarde a la altura del número 14 de la citada avenida, cuando la máquina arrancó de forma accidental una línea de media tensión. El apagón afectó a un total de 2.339 clientes de las localidades citadas que permanecieron sin suministro eléctrico por espacio de tres cuartos de hora, hasta que técnicos de la empresa eléctrica repararon la avería. **J.M.**

## Un trabajador herido grave en un accidente laboral

**GRANOLLERS.** Un trabajador de 60 años de edad, **Ricard G.C.**, con domicilio en Barcelona, resultaba herido de gravedad la tarde del pasado viernes cuando trabajaba en un almacén de una empresa de la carretera de Caldes nº 67, del barrio de la Terra Alta, de Granollers. El accidente tenía lugar sobre las tres y media de la tarde cuando el trabajador quedó atrapado en un torno que le ocasionó diversos traumatismos. Hasta el lugar del accidente se trasladaron tres dotaciones de los Bomberos. Una vez rescatado, Ricard G.C. fue asistido en el Hospital General donde se le apreciaron lesiones calificadas como graves. **J.M.**